
  

            VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 17/01/2024  
  

L’anno duemilaventiquattro, il giorno diciassette del mese di gennaio si è adunato, in 

seduta ordinaria, su convocazione del Presidente del 29/12/2023 REGINT/2023/51, per 

trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno: ...omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 

Palermo. 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente, Lo Sardo F. Umberto assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amm.vo, Dr. Francesco Castellana 

Procedutosi alle ore 10,08, all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, Figuccia Marco, Grasso 

Davide, Lucido Roberto e Stabile Francesco 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo F. Umberto 

dichiara aperta la seduta. 

 

La Cons. Di Gesù ritorna sulle condizioni del manto stradale a Palermo e nello 

specifico della V Circoscrizione in cui la situazione è veramente disastrosa. 

Evidenzia altresì la presenza di buche in Via Bronte, angolo con Via Castellana, 

all’altezza del Tabacchi e chiede, pertanto, che il Presidente inviti in Consiglio un 

rappresentante dell’Ufficio Manutenzione Stradale per relazionare sugli interventi che 

verranno effettuati. 

La Cons. Di Gesù, pone l’accento, inoltre sull’illuminazione pubblica, evidenziando 

che i cortili interni di Via Tindari si trovano completamente al buio, probabilmente per 

gli scavi che si sono effettuati per il nuovo impianto 

 

Il Cons. Grasso evidenzia di aver appreso da un’Associazione che è stata organizzata 

dal Presidente una riunione per organizzare il Carnevale di Passo di Rigano, lamenta il 

mancato coinvolgimento del Consiglio in quelle che sembrano iniziative personali 

Evidenzia, altresì, che in Via Noce finalmente è tornata la luce dopo oltre due anni e 

che la buca di Via Perpignano è stata ripristinata grazie alla segnalazione del Pd 

 

Il Cons. Figuccia evidenzia che il comitato dei diritti civici sta organizzando un torneo 

di bocce presso il campo bocce di Borgo Nuovo ed invita i consiglieri a partecipare 

 

Si dà atto che alle ore 10,17, entra in aula il Presidente Aiello che assume la 

presidenza 

 

Il Cons. Grasso ribadisce quanto già sottolineato sul Carnevale 

 

 

 



Il Presidente evidenzia che si tratta di una riunione operativa aperta a tutti organizzata 

dall’Ufficio di Presidenza. 

Evidenzia altresì che le mail sono partite ieri e che, oggi, è venuto in aula per fare 

questa ed altre comunicazioni 

 

Il Presidente comunica che la Biblioteca aprirà due giorni a settimana i pomeriggi, in 

via sperimentale. 

Comunica altresì che giorno 25 c.m. alle ore 10,30 presso la Biblioteca di Borgonuovo 

ci sarà una manifestazione a cui invita i consiglieri a partecipare, per ricordare e 

commemorare lo sterminio del popolo ebraico 

 

Il Presidente dà lettura della mail del Settore Risorse Immobiliare del 14/06/23 di 

riscontro ad un’interrogazione del Cons. Canto, in cui si evidenzia che i locali sono 

stati consegnati all’allora   quartiere Borgo Nuovo, oggi V Circoscrizione. 

 

Comunica altresì che ieri la III Commissione che ha competenze per Ville Giardini, 

ha visitato il centro sociale si augura con intenti propositivi.  

Auspica, altresì, che il centro non venga chiuso, perchè sarebbe una perdita per il 

territorio circoscrizionale. 

 

Il Cons. Grasso chiede quale sia la procedura affinchè le Associazioni possano avere 

spazio al Centro Anziani 

 

Il Presidente evidenzia che basta effettuare una richiesta all’Ufficio di Presidenza e la 

stessa sarà valutata compatibilmente con gli spazi e gli orari disponibili 

 

 

Il Cons. Lo Sardo chiede al Presidente se fosse informato del torneo di bocce 

accennato prima dal Cons. Figuccia 

 

Il Presidente comunica di non avere ricevuto alcuna comunicazione in merito e che la 

stessa sarà valutata non appena verrà formalizzata. 

 

Si dà atto che alle ore 10, 38, escono i Conss. D’Agostino, Figuccia, Lucido e Stabile 

 

Il Presidente Aiello, da una verifica visiva si accorge che non vi è il numero legale e, 

pertanto, chiude la Seduta alle ore 10,39  

 

                                                                                       

     

 

 



 

 

      

             Il Segretario  

        Funzionario Amm.vo                                                           Il Presidente  

      Dr.Francesco Castellana                                                      Andrea Aiello                                                                                                                                                     
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